

岩の原葡萄園

愛知県半田市 山崎京子（高津出身）

先日、探し物をしていたところ、懐かしい写真が出てきました。兄と二人で農作業の支度をしてこれから畠刈りに行くところです。

私の家は稲作農家でかなり沢山の田畠がありましたが、父が交通事故で農作業が出来なくなつた為、子供の手も欲しい状況でした。

学校から帰ると田んぼに向かい、夜は納屋で脱穀作業の手伝いをしていたあの頃…。小学生の私にはかなり辛い作業でした。でも、今はとても懐かしい思い出です。（あの頃のおかげで、何事があつてもへこたれない今の私があるのかもしません。）

私の父が手伝いをしたこ褒美に、よく連れて行ってくれたところが、岩の原葡萄園でした。その当時はぶどう狩りが楽しみで、甘酸っぱいぶどうを頬張りながら

ら園内を走り回っていたものです。

今は実家に帰ったときには、必ず立ち寄つておみやげにワインを買って帰るのが楽しみの一つかなっています。

故郷から遠く離れたこの地に居ても、Jネットの会を通して色々な出会いや情報を得る事ができて、とても心強い気がします。

これからもJネットを楽しみにしていきますので、今後とも宜しくお願ひいたします。



ご主人（左）と名古屋サロンでのスナップ

